

Compte rendu de l'assemblée générale Des Amis de l'école,
le mardi 06 octobre 2020.

Le bureau reste le même que l'année dernière, c'est-à-dire :

Mme GOSNET Cindy, Présidente

Mme DURAND Elodie, Secrétaire

Mme HEROQUIN Alexandra, Trésorière

Personnes voulant entrer dans le bureau en tant que membre : Mme HUANT Priscilla et Mme ROQUETA Maria

Cette année comme tout le monde le sait, est une année très particulière avec la COVID19, par conséquent nous n'avons pas pu faire tout ce qui était prévu (le repas, le loto, kermesse...). Voici une liste de ce qui a été organisé ou financé par les amis de l'école.

- Journée jeux de société
- Vente de gâteaux
- Marché de Noël
- Achat de divers (matériel...)
- Cadeaux de Noël enfants
- Chocolats de Pâque
- Goûter de fin d'année
- Bescherelle pour le CM2
- Nous avons participé aux sorties scolaires (cinéma, sortie en forêt...).
- **Vente du papier recycler : 302,40 euros pour à peu près 8 tonnes de papiers ! encore merci à tous les bénévoles qui ont participé à ce projet !!**

Projets à venir

Il y a une tombola en cours, jusqu'aux vacances de la Toussaint, nous avons mis en lots, ceux qui étaient prévus pour la kermesse de juin 2020, plus un lot d'Halloween d'une valeur de 30 euros.

Il y a l'équitation en ce moment pour la classe des CE2 CM1 CM2

Ensuite pour le reste des manifestations cela va être en fonction de ce qu'on peut faire et comment on peut le faire. Le marché de Noël, le repas, le loto, une journée sport en avril... Nous vous tiendrons informés avec des mots dans le cahier de vos enfants.

S'il est possible d'organiser une kermesse, nous avons retenu la date du samedi 19 juin 2021.

Suggestions/Questions diverses

Question : Faire un goûter matinal ? Réponse : à voir au conseil d'école.

Suggestions : vente de sapins et de calendriers.

Petit rappel :

Les amis de l'école réunissent des parents volontaires et bénévoles qui souhaitent s'investir dans la vie de l'école au profit des enfants.

Le rôle de l'association est de participer à la vie de l'école, de défendre les intérêts de nos enfants et de représenter tous les parents. L'association est aussi présente pour répondre à vos questions, si vous avez des idées. Elle organise également différentes manifestations au cours de l'année.

- ***Pourquoi organiser des manifestations ?***

L'association organise différentes manifestations, comme un goûter de Noël, la kermesse... pour le plus grand bonheur des enfants. D'autres événements tels que le marché de Noël, des ventes de gâteaux, des ventes sur catalogues (chocolats, bulbes) permettent de récolter de l'argent pour financer ces manifestations ludiques et également soutenir les enseignants dans leurs projets d'école que ce soit des sorties scolaires ou achats de matériels destinés à nos enfants. Nous sommes amenés à solliciter les parents ponctuellement au cours de l'année pour déposer des boissons par exemple pour le goûter de Noël, des gâteaux pour certains événements ou être présent pour tenir un stand à la kermesse toujours sur la base du volontariat.

Notre capacité d'action dépend directement de la mobilisation des parents. En fonction des envies et des disponibilités de chacun, toutes les implications sont possibles.

Les Amis de l'école.